

Personal Docente
Liceo Bicentenario Altos del Mackay
Kilómetro 3, camino Sector El Claro

Coyhaique, 04 de abril de 2022

COMUNICADO OFICIAL

El día de mañana, martes 05 de abril de 2022, los profesores y profesoras del Liceo Bicentenario Altos del Mackay continuarán en paro, hasta que desde el Departamento de Educación Municipal se comunique con claridad y certeza la fecha de pago de salarios de los docentes afectados.

Esta instancia nos ayudará a reflexionar sobre las deficiencias y posibles soluciones a problemas de infraestructura y transporte, que afectan el bienestar físico y mental de estudiantes, asistentes, profesores y directivos.

Conscientes de los problemas que esto ocasiona a estudiantes y sus familias, comunicamos que las clases se recuperarán sin que signifique menoscabo en los aprendizajes.

La situación de paralización se reevaluará durante la mañana del martes 05 del presente mes.

Sin otro particular,

Consejo Gremial de Profesores
Liceo Bicentenario Altos del Mackay
Coyhaique